
Nach der Erläuterung des Antrags von RM Schiefer schlägt RM Rittel vor, dass nicht nur 

Stellplätze für Fahrräder geschaffen werden sollten, sondern auch entsprechende 
Ladestationen für E-Bikes.  

 
RM Göldner stimmt dem Vorschlag von RM Schiefer zu und fragt, wie viele 
Fahrradstellplätze ungefähr angedacht seien. Er erklärt, dass die Parksituation an der 

Brucher ohnehin schwierig sei und somit das Wegfallen von Parkplätzen ein Problem 
darstellen könne. 

 
RM Schiefer antwortet, dass 14 – 21 Fahrradstellplätze angedacht seien und dafür das 
Wegfallen von etwa 3 Parkplätzen notwendig wäre. 

 
RM Geisel stimmt dem Antrag zu und schlägt vor, dies auch an der Lingese Talsperre 

umzusetzen. 
 
Bürgermeister Meisenberg erklärt, dass zunächst geprüft werden müsse, welche 

Ressourcen vorhanden seien. Er erachtet die Schaffung von Fahrradstellplätzen als 
eine gute Idee und einen Schritt in die Zukunft. Den Vorschlag von RM Rittel unterstützt 

er ebenfalls und sagt, dass aus Platzgründen vermutlich weitere Parkplätze in Anspruch 
genommen werden müssen. 
 


